

## Mercados esperan las cifras de desempleo en EU en julio (El Financiero 06/08/10)

Mercados esperan las cifras de desempleo en EU en julio (El Financiero 06/08/10) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 6 de agosto de 2010 Suben peticiones de subsidio por paro. Ventas minoristas crecen menos de lo esperado en junio. Wall Street cierra con bajas leves y crudo pierde 0.56%. Cautela. (Foto: Reuters) Los mercados financieros internacionales registraron ayer movimientos discretos, a la espera de las cifras de desempleo en Estados Unidos a julio. Los principales índices de acciones del mundo sufrieron ligeros cambios este jueves, en tanto las "mediocres" cifras sobre las ventas minoristas y un inesperado ascenso en las solicitudes iniciales de beneficios por seguro de desempleo decepcionaron a los inversionistas un día antes de la divulgación del informe mensual del gobierno estadounidense sobre las nóminas de empleos no agrícolas. Las recientes advertencias llegadas desde la Reserva Federal (Fed), el Tesoro y la Casa Blanca se han visto reforzadas con el dato de peticiones de subsidio por desempleo. Según el Departamento de Trabajo, en la última semana el número de estadounidenses que demandó esta ayuda aumentó en 19 mil, hasta situarse en 479 mil solicitudes. La cifra es peor a la prevista por los expertos, que esperaban un retroceso hasta de 453 mil personas. Los informes de ventas de junio de las firmas minoristas también fueron en gran medida decepcionantes, en tanto las altas temperaturas y una economía en enfriamiento mantenían las compras relativamente pobres. En el frente empresarial, las 28 minoristas que analiza Thomson Reuters reportaron un crecimiento de 2.9 por ciento en las ventas en tiendas comparables de julio, aumento inferior a 3.1 por ciento que esperaban los analistas. El Dow Jones cedió 0.05 por ciento, hasta los diez mil 675 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 recortó 0.13 por ciento, hasta los mil 126 enteros. El Nasdaq cayó 0.46 por ciento, a las dos mil 293 unidades. Los inversionistas han esperado durante toda la semana el informe de nóminas de hoy, en busca de indicios más claros sobre el estado de la recuperación económica, luego que otros indicadores divulgados recientemente entregaran señales mixtas. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), por su parte, avanzó "moderadamente" 6.71 puntos, 0.02 por ciento, para cerrar en las 32 mil 907.19 unidades. Con un volumen operado de 252.98 millones de acciones, el IPC cerró con pocos cambios al alza, en una sesión volátil, en un mercado cauto a la espera de conocer el reporte clave de la nómina no agrícola de Estados Unidos, y presionado tras una inesperada alza de las solicitudes semanales de subsidios por desempleo en ese país. Aversión al riesgo Los futuros de crudo en Estados Unidos cayeron por segundo día consecutivo, presionados por un salto en los pedidos de subsidios de desempleo y un decepcionante dato de ventas minoristas que además afectó los mercados de acciones. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en septiembre perdió 46 centavos, equivalente a 0.56 por ciento, para cerrar en 82.01 dólares por barril. La mezcla mexicana cerró en 74.61 dólares el barril, una caída de 0.84 por ciento respecto al cierre previo, reveló Petróleos Mexicanos. La divisa nacional cotizó en 12.5696 por dólar spot, registrando una de depreciación de 3.14 centavos, debido al aumento de la aversión al riesgo que privó en los mercados mundiales ante las señales de una desaceleración más intensa de la economía estadounidense. Esto se ve contrarrestado por los fundamentos positivos de la economía nacional, destacando sus flujos de divisas que mantienen un buen desempeño en materia de comercio exterior, maquila e inversión extranjera de cartera.